
Verbale Consulta di Frazione Fontana 
 11 febbraio 2015 ore 14.30 

 
Presenti 
 
Presidente Rober Gabellini 
Segretaria Paola Coralli 
Consigliere Elisabetta Polazzi 
Consigliere Lucia Domenichini 
 
Apre la discussione Il presidente Rober Gabellini illustrando quanto detto nella 
riunione del  16 gennaio 2015 che si e' tenuta nella Sala del Consiglio 
Comunale : 
 

1. Ad ogni domanda rivolta all'amministrazione Comunale seguira' una 
risposta entro 60 gg. 

2. Ogni 50/60 gg si terra' una  riunione fra assessori e  le consulte di 
Frazione. 

3. Il Comune mette a disposizioni un budget collettivo, di cui non si conosce 
l'importo , per fare gli interventi urgenti nelle Frazioni. 

4. Ogni 2/3 mesi si terranno degli incontri fra Presidenti e Segretari delle 
Consulte del Comune di Sasso Marconi . 

5. Tutti verbali redatti  dovranno essere inviati alla signora  Antonella 
Mazzanti 

6.  La segretaria comunichera' alla Signora Mazzanti,  gli indirizzi email di 
tutti i consiglieri 

7. Aspetto quello della Signora  Elisabetta Polazzi 
 
il Consiglio decide di mettersi a disposizione dei cittadini nei seguenti 
modi: 
 

1. Cassetta della posta affissa al muro fuori dalla sala polivalente dove i 
cittadini possono lasciare dei messaggi per la Consulta. 

2. Mette a disposizione un indirizzo di posta elettronica per comunicazioni 
urgenti. 

3. Convoca  un'assemblea per i Cittadini della Frazione Fontana da tenersi 
nella Sala Polivalente in data mercoledi' 18 marzo 2015 in prima 
convocazione ore 18,3o in seconda convocazione ore 20.30 

4. decide che ogni gruppo di richieste che saranno formulate 
all'Amministrazione Comunale verranno affisse in bacheca e di 
conseguenza anche le risposte che ci verranno fornite. 

 



Richieste da parte dei cittadini pervenute ad oggi: 
 
n. 2 Pensiline da mettere alla fermata dell'autobus una vicino all'edicola ed una 
adiacente alla Scuola. 
 
Manutenzione dei giochi collocati nei parchi di Fontana in particolare a quello 
di Grazia Deledda onde evitare spiacevoli infortuni in parte gia' accaduti. 
 
Fare manutenzione ad almeno due lampioni istallati su via Fontana e via Sanuti 
 
Chiedere aggiornamento sullo stato della ciclabile, creare una modifica 
all'altezza della Scuola Elementare che permetterebbe con poca spesa di evitare 
disagio ai disabili ed ai bambini. 
 
Mettere un cartello di video sorveglianza vicino alle campane del vetro di via 
Fontana. 
 
Fare sistemare le piastrelle di Piazza Cremonini dall'impresa che vinse l'appalto. 
Solo dopo poco tempo le piastrelle erano pesantemente danneggiate. 
 
Fare riparare le giunture delle grondaie appena fissate sul tetto del cimitero di 
San Leo. 
 
In primavera portare molta ghiaia davanti al cancello del cimitero di cui sopra e 
fare un canalino di scolo. 
 
Allargare la strada Porrettana, all'altezza del distributore del Metano.Si creano 
spesso degli incidenti e gegli ingorghi pericolosi. 
 
Non avendo null'altro da discutere, il Presidente chiude l'assemblea  alle ore 16. 
 
Firmato 
 
Rober Gabellini 
(Presidente) 
 
Paola Coralli 
(Segretaria)  
 
 
 
 


